

La solidaridad de vecinos y vecinas del municipio llena en tan sólo dos días los corazones de tapones so

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 06 de Marzo de 2018 18:49



La solidaridad de vecinos y vecinas del municipio llena en tan sólo dos días los corazones de tapones solidarios. Gracias.

Gracias a todas las personas que han depositado sus tapones por su colaboración.

El color de la solidaridad es el que da verdadero sentido a este proyecto Conciencia-T forjado por el herrero Moisés Afonso por iniciativa de su hija Nerea, a la que se sumó el Ayuntamiento de San Bartolomé a través de la concejalía de comercio. Estos son los primeros corazones solidarios instalados en la isla.